

Gospel-Legende Deborah Woodson verzaubert Minden



Foto: Es lag viel "Soul" in der Luft der St. Matthäus-Kirche in Minden.

Am gestrigen Abend fand in der Mindener St. Matthäus-Kirche ein Konzert der besonderen Extra-Klasse statt. Die in Georgia (USA) geborene Gospel-Sängerin Deborah Woodson feuerte unter Beihilfe ihrer Gospelmates und des lokalen Gospelchors ‚EfunGELIUM‘ ein musikalisches Feuerwerk ab. Von weltbekannten Gospelsongs wie „Down By The Riverside“ bis zu modernen Klassikern wie „We Are The World“ von Michael Jackson und Lionel Richie wurden viele Facetten der schwarzen Musik abgedeckt.

Als kleines Vorprogramm und zum Einstieg hat der traditionelle Gospelchor ‚EfunGELIUM‘, der bereits seit über 10 Jahren existiert, das Publikum ordentlich eingestimmt, denn gesungen wurde an diesem Abend zunächst einzeln. Nach einer kleinen Unterbrechung und Vorstellung der stimmungswaltigen Gospel-Legende Deborah Woodson, begann der Hauptteil des Konzertes. Mit ihren Gospelmates verzauberte die gebürtige Amerikanerin binnen Sekunden das gesamte Publikum des nahezu ausverkauften Hauses. Die anwesenden Gäste konnten ihre Begeisterung nicht lange zurückhalten: Es wurde gesungen, geklatscht und gestampft.

Zum großen Finale wurde dann dem Motto des Abends „BLACK & WHITE Gospel“ alle Ehre gemacht: Deborah Woodson sang gemeinsam mit ihren Gospelmates und dem ‚EfunGELIUM‘ Chor auf einer Bühne. Ein bewegender und wundervoller Beitrag zur Verständigung aller Menschen, egal welcher Hautfarbe.

Alles in einem war dieser Abend, der von der Ev.-Luth. St. Mattäus-Kirchengemeinde Minden organisiert wurde, ein absoluter Erfolg.

(Text: Hallo Minden | Fotos: Jele I.)